
議会報告会報告書 

開催日時 平成２９年１１月２１日（火）午後１時４５分 終了：午後３時 

開催場所 石川県立翠星高等学校 

対象団体 石川県立翠星高等学校生徒（１～３年生） 

参加人数 ２９人（１年生７人、２年生１２人、３年生１０人） 

出席議員 寺越和洋、清水芳文、安田竹司、小川義昭、石地宜一、南 清人、池元 勝 

役割分担 

司会：清水芳文、開会・閉会挨拶：寺越和洋、議会説明：小川義昭 

意見交換 １班：寺越和洋・池元 勝、２班：安田竹司・南 清人 

３班：小川義昭・石地宜一 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 駅前や市役所周辺でイベントが多くていい。 

２ 医療費の無料化。 

３ 地域で花を植えてきれいなまちづくりをしている。 

 

（がんばれ！白山市）   

通学に関する意見 

１ 道路の線が薄くなっているところもあり、また、路側帯の線が消えているところもあ

るので危なく、歩道も狭い。 

２ 通学に使っている道路のガードレールがない場所があり、車の乗り上げなどで危険な

ので設置してほしい。 

３ 基本的に街灯が少ないため、夜の道が暗い。 

４ 横断歩道や信号機が少ない。 

５ バスの本数を増やしてほしい。白山ろく地域から通学できる交通手段として、コミュ

ニティバスを充実してほしい。 

 

公共交通の充実 

１ コミュニティバスの使い勝手が悪い。 

２ 休日に出かけようとしても、晴れた日はいいが、雨の日にコミュニティバスを利用し

ようとしても運行していないので、休日でも運行してほしい。 

 

その他 

１ イルミネーションのイベントがとてもきれいだったので、複数回開催してほしい。 

２ 若者向けの音楽フェスティバルを開催してほしい。 

３ 大人が体を動かすにも子ども向けの小さな公園が多く、大人でも遊べるような大型遊

具（トランポリンなど）がほしい。 

４ 遊園地がほしい。遊園地があれば、若い人も集まり、活力も出てくる。 

 


